

Babinsa Komsos Bersama Sekdes Di Wilayah Binaan

Agung widodo - [DEMAK.POSTMEDIA.ID](https://www.demak.postmedia.id)

Feb 27, 2024 - 18:16



Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Saswito melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Sekdes dan Kadus serta perangkat desa lainnya guna menjalin kemanunggalan TNI dengan rakyat, Komsos Babinsa dengan Sekdes, Ibu Diah Ayu Palupi, S. Tat dan Bapak Ngaidi selaku Kadus Desa Baandungrejo, bertempat di Balai Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak,

DEMAK - Babinsa Desa Bandungrejo Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Serka Saswito melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) bersama Sekdes dan Kadus serta perangkat desa lainnya guna menjalin kemanunggalan TNI dengan

rakyat, Komsos Babinsa dengan Sekdes, Ibu Diah Ayu Palupi, S. Tat dan Bapak Ngaidi selaku Kadus Desa Baandungrejo, bertempat di Balai Desa Bandungrejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Selasa (27/02/2024).

Serka Saswito mengatakan, Komsos dengan Sekretaris Desa dan Kepala Dusun serta perangkat desa lainnya secara langsung hasilnya akan lebih efektif, karena penyampaian informasi dan arahan yang diberikan oleh Babinsa nantinya dapat disebarluaskan oleh Sekdes maupun Kadus kepada warganya dan juga sebaliknya sebagai Babinsa bisa mendapatkan informasi dan mengetahui permasalahan-permasalahan yang dihadapi masyarakat.

“Selain itu, Komsos adalah merupakan tugas dan tanggung jawab Babinsa untuk mengetahui perkembangan wilayah binaan dan untuk lebih mempererat hubungan antara Babinsa dan masyarakat,” ungkap Serka Saswito.

Dengan adanya Komsos yang dilaksanakan Babinsa secara rutin, diharapkan dapat berperan aktif dalam setiap kegiatan yang dilaksanakan masyarakat yang ada di wilayah binaan.

Disamping itu, Komsos merupakan salah satu bentuk sinergitas antara Babinsa dan perangkat desa serta masyarakat di Desa Bandungrejo untuk menciptakan kerukunan serta keharmonisan dalam lingkungan warga binaan.

Sekretaris Desa Ibu Diah Ayu Palupi, S. Tat mengakui, bahwa Babinsa Serka Saswito selalu aktif ke desa binaanya, sehingga terjalin hubungan yang erat antara TNI dengan rakyat.

“Diharapkan, dengan aktifnya peran Babinsa ke wilayah desa binaan dapat mengetahui situasi yang berkembang dan apabila ada permasalahan dapat segera diselesaikan secara bersama-sama,” Ujar Sekdes. (Pendim0716).